
Nachhaltig Handeln in 
Handwerksberufen 
 

 

 

Berufe auf Plakaten entdecken 

Aufgabe 
Die Website MachGrün stellt auf Plakaten fünf Handwerksberufe vor. 

Du kannst die Plakate als PDF herunterladen oder online aufrufen.  

Bearbeite die Aufgaben und notiere die Antworten!  

Anschließend stellst du mit deiner Gruppe deinen Beruf anhand der Fragen im 

Plenum vor! 

 
 

●​ Schaue dir mit deiner Gruppe die Illustration und die Texte in den 

Sprechblasen auf deinem Plakat an!  

Wenn du den dargestellten Beruf nicht kennst oder unsicher bist, recherchiere 

weitere Informationen zu dem Beruf im Internet!  

 

●​ Beschreibe den Beruf in wenigen Sätzen! 

 

●​ Welche nachhaltigen Handlungsmöglichkeiten werden in den Sprechblasen 

angesprochen? Erkläre, warum diese Maßnahmen nachhaltig sind! 

 

●​ Hast du weitere Ideen, welche Handlungsmöglichkeiten für Umwelt- und 

Klimaschutz in diesem Beruf möglich sind? 

 

●​ Bereite eine kurze Präsentation vor, die den Beruf und die Möglichkeiten, in 

diesem Beruf nachhaltig zu handeln, erklärt! 
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